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----- En la ciudad de Hermosillo , Sonora , a las diecinueve ho
ras y quince minutos del día veintidós de noviembre de mil no
vecientos sesenta y dos se reunieron, previo citatorio, los -
integrantes del Consejo Universitario para celebrar sesi6n or
dinaria. Habiendo quórum legal y estando presentes los Repre-
sentantes Maestros y Alumnos electos para integrar el nuevo -
Consejo , el Presidente declaró abierta la sesión procediéndose 
desde luego a dar lectura al acta de la sesi6n anterior la - -
cual, después de haber sido puesta a la consideración de la -
Asamblea fué aprobada por unanimidad . Se continuó dando a cono 
cer la correspondencia despachada que fué acordada en la for-= 
ma siguiente: - 1. - Nota enviada a los Directores de las Escue
l as informandoles la manera como quedó integrada la Comisión~ 
que certificaría las elecciones de Representantes Maestros y -
Alumnos . Acuerdo: Enterados. 2 .- Nota enviada al Sr. Presiden
te del Patronato de la Universidad de ~onora , encareciéndole -
que ese Organismo Universitario nombre-su rtepresentante ante -
el Consejo , para el periodo de 1962-1963. Acuerdo: Enterados. -
3.- Nota enviada al Sr. rresidente de la Sociedad de Exalumnos 
de la Universidad de Sonora encareciéndole que esa Sociedad -
nombre su Hepresentante ante el Consejo para el período de - -
1962- 1963 . Acuerdo: Enterados. 4 .- Nota enviada al Sr. Francis 
co R. Seldner, Contralor y Delegado Adjunto •del Patronato , en= 
careciéndole que reuna a los empleados de esta Universidad pa
ra que nombren su Representante ante el Consejo para el perío
do de 1962-1963 . Acuerdo : Enterados . 5.- Nota dirigida al Br.
Prof . Ernesto Salazar G., Secretario de la Comisión de Grados! 
y uevalidación de Estudios , enviándole para estudio y dictamen 
de dicha Comisión , la solicitud presentada por el Sr. Roberto
Dewar Valenzuela. Acuerdo: Enterados. 6 .- Nota enviada al Sr. 
Jaime Mendoza Villela1 alumno de la Escuela de Agricultura y~ 
Ganadería , transcribiendole el dictamen de la Comisión de Gra
dos y Revalidación de Estudios aprobado por el Consejo , revali 
dándole la clase de ~uímica Orgánica. Acuerdo : Enterados . 7.-= 
Nota dirigida al Sr. rrof . Ernesto Salazar G., Secretario de -
la Comisión de Grados y Revalidación de Estudios, enviándole ,
para estudio y dictamen de dicha Comisión , la notadel Sr. Lic . 
Cipriano Gómez Lara, Jefe del Departamento Escolar: y el Ofi-
cio No . 85 del Sr. C.P. Heriberto Aja Carranza , Director de la 
Escuela de Cont~bilidad y Administración, relacionados con las 
clases del Segundo Curso de ~atemáticas fuercantiles de la ca-
rrera de Licenciado en Administración de Empresas y de Cambios 
Arbitrajes y ~etales Preciosos de la Carrera de Contador Públi 
co . Acuerdo: Enterados . 8. - Nota dirigida al Sr. Prof . Ernesto 
Salazar G., Secretario de la Comisión de Grados y tlevalidación 
de ~studios , enviándole para estudio y dictamen Qe dicha Comi
si6n, la solicitud presentada por el Sr. Jesús liernández dauc~ 
do en el sentido de gue le sea revalidada la clase de Presu- --
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puestos y Costos Predeterminados que acreditó al estudiar la 
carrera de Contador Público y Auditor . Acuerdo: Enter ados . -
9.- Nota enviada al Sr. Lic . Cipriano Gómez Lara , Jefe del -
Departamento Escolar , encareciéndole que se dirija a la Uni
versidad Nacional Autónoma de México solicitando informes -
acerca Je la manera como han sido resueltos los casos aue se 
les han presentado análogos al del Sr. C. P . Jesús Avila In-
dart, quien solicita inscripción con derecho a exámenes y -
calificación en la clase de Contratos que se imparte en la -
Escuela de Derecho y Ciencias Sociales. Acuerdo: Enterados .-
10.- Nota enviada a la Srita. Ma . Elena Lavandera de la Es-
cuela de Contabilidad y Administración informándole que se -
acordó concederle examen a ti tul o J.e suficiencia de las clase:; 
de rrácticas Administrativas y Comerciales y de Principios -
de vrganización Administr ativa y Contable y examen extraordi 
nario de las clases de ~stadistica Aplicada al Comercio y de 
Promoción , Organización y Administración de Empresas . Acuer
do: Enterados . 11.- Nota enviada al Sr. Lic . Alfonso Gaste-
llanos Idiáquez , Director de la Escuela de Derecho y Cien--
cias Sociales, informándole que se acordó nombrar una Comi-
sión integrada por él y por los señores C. P. Heriberto Aja -
Carranza, Prof . Amadeo ilernández C. y Lic . Cipriano Gómez La 
ra, Jefe del Departamento Escolar , para que estudien la soli 
citud presentada por los Alumnos Román Salcido Morineau, oc= 
tavio A. Salomón y Ricardo Castillo Peralta , Acuerdo: Entera 
dos . 12.- Nota enviada al Sr. Lic . Cipriano Gómez ~ara , Je= 
f e del Depart~ent? Escol~r , informándole que se concedió a
los alumnos Alvaro de la ~ruz ~oreno , Alfonso Jai~e Sienra -
y Arturo Piña de la Mora , presentar examen a título de sufi 
ciencia de la clase de Trigonometría Pl ana y en el Espacio -
que se impartía en el Segundo Año preprofesional Je l a ~scue 
la de Agricultura y Ganadería y examen a título de suficien= 
cia de la clase de Al gebr a , Aritmética y ueometría que se -
impartía en el Primer Año preprofesional de la misma Escuela 
al alumno Arturo Piña de la Mora , en la fecha que indique el 
Consejo Técnico de la Escuela. Acuerdo : Enterados. 13.- Nota 
enviada al Sr. Prof . Ernesto Salazar G., Secretario de la Co 
misión de Grados y tlevalidación de Estudios , remitiéndole pa 
ra estudio y dictmen de dicha comisi§n una copia del tlegla= 
mento y de los Planes- de Estudio que se encuentran en vigor 
en la Facultad de Altos Estudios "1Jelchor úcampo" de la Uni
versidad Michoacana de San Nicolás de Hidal go , para que deter 
mine la conveniencia y posibilidcides de crear una facultad = 
similar en esta Institución. Acuerdo : Enterados. 14.- Nota -
enviada a los Directores de las Escuelas haciendo de su cono 
cimiento que se acordó encarecerles que envíen a la Rectoría 
una copia del acta o un resúmen o ralación de los acuerdos -
que se tomen en las reuniones de Consejo Técnico . Acuerdo : -
Enterados . 15.- Nota emviada al Sr. Ismael Ernesto Montaño ,
alumno ~e la Escue l a de Derecho y Ciencias Sociales, infor--
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mándole oue no es l e resolverse en forma favorable la solici
tud que presentó de que se le conceda examen a título de su
ficiencia de las clases de Segundo Año de la Escuela de Dere
cho y Ciencias Sociales. Acuerdo: Enterados. 16.- Nota envia
da al Sr. Lic . Alfonso Castellanos Idiáqu ez, Director de la -
Escuela de Derecho y Ciencias Sociales, informándole que se -
acordó de enterados de cada uno de los acuerdos que tomó el -
Consejo Técnico en la sesión celebrada el día 21 de octubre -
anterior y que no es posible resolver en forma favorable la -
solicitud ~ue presentan de que se gestione QUe se modifique -
el Presupuesto de esa Escuela a fin de que la partida de - -
$12,000. 00 mensuales se destine a pagar una remuneración adi
cional a cada maestro: Acuerdo: Enterados. Se continuó con la 
lectura de la correspondencia recibida que fué acordada en la 
forma siguiente: 1 . - Dos Actas firmadas por la Comisión de la 
Escuela Secundaria encargada de vigilar las elecciones de Re
presentantes Maestros y Alumnos donde se expresa queresultó -
electo como Representante Propietario de los profesores el - 
Sr. Prof. Humberto Valenzuela Ortiz y como Suplente el Sr. -
~rof . Aureliano Corral D y la Sri ta. Virginia Fernández Ramí
rez como Representante .. e los Alumnos . Fuestas a la considera 
ción de la Asamblea fueron aprobadas por unanimidad esas de-
signaciones . 2 . - Dos Notas firmadas por la Comisión encargada 
de vigilar las elecciones de Representantes de Profesores y -
Alumnos de la Escuela ~reparatoria informando que result~ron
electos el Sr. Ing . Mario Yeomans Martínez, como Representan
te de los Profesores y el Sr. Rogelio Alberto Fontes Andrade
como Representante de los Alumnos. Puest~s a la consideración 
de la Asamblea fueron aprobadas ✓por unanimidad esas designa-
cienes . 3.- Notas enviadas por la Comisión encargada de vigi~ 
lar las elecciones de Representantes de la Escuela de Enferm~ 
ria y Obstetricia informando que resultaron el ectos, como Re
prE..sentantes de los .1:'rofesores el Sr." Dr. Enrique Vásquez Ba
rrientos y de las Alumnas la Srita. Ramona Üfelia Pérez Gómez 
~omo Propietaria y Carolina Alcántar Alcaraz, como Suplente. 
Puestas a la consideración de la Asamblea , estas designaciones 
fueron aprobadas por unanimidad . 4. - Nota enviada por el Sr.
Ing . Francisco Navarro A, Directmr de la Escuela de Agricul
tura y uanadería , acompañando Acta firmada por la Comision eB 
c ar 3ada de vigilar las elecciones de Representantes , donde se 
expresa que r esul tó el ecto el Sr. Q.P . B. César Sotomayor como 
Representante de los Profesores . Puesta a la consideración de 
la Asamblea fué aprobada por unanimidad esta designación. 5.
Nota enviada por la misma Comisión acompañada del Acta corre~ 
pondiente donde se expresa que , el alumno Pedro liahne l resul
tó electo como Representante de los alumnos. Fuesta a la con
sideración de la Asamblea fué aprobada por unanimidad esta de 
signación. 6. - Nota enviada por el Sr. Lic . Alfonso Castella
nos Idiáquez, Director de la Escuela de Derecho y Ciencias S~ 
ciales remitiendo el acta correspondiente a la reunión que Qe 
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lebraron los Profesores de dicha ~scuela para nombrar Represen 
tante ante el Consejo Universitario habiendo resultado electo= 
el Sr. Lic . Roberto Reynoso Dávil a , como Propietario , y el Sr. 
Lic . Francisco Duarte Amaya , como Supl ente . Puestas estas de-
signaciones a la consideraci6n de la Asamblea fueron aprobadas 
por unanimidad. 7- - Nota enviada por el Sr. C. P . Heriberto Aja 
Carranza, Director de la Escuela de Contabilidad y Administra
ción informando· qu~ resultaron electos , como representantes de 
los Maestros : los Sres . C. P . Agustín Hurtado Aguayo como pro-
pie~ario y C. P . César ürtiz Chávez, como suplente y como Re--
presentantes de los Alumnos los señores Romeo Salgado Norzaga
ray como propietario y Jaime Beilis Bribiesca, como suplente. 
Puestas estas designaciones a la consideración de la Asamblea, 
fueron aprobadas por unanimidad . 8 .- Nota enviada por la Comi
sión encargada de vigilar las elecciones de Representantes de
rrofesores y Alumnos de la Escue~a de Ci encias Químicas ante -
el Consejo Universitario informando que resultaron electos el
Sr. Q.B.P. Jorge Villarreal Garza como Representante de los -
Maestros y la Srita. Delia Llanes Urbiet~ como Representante -
de los Alumnos. Puestas estas designaciones a la consideración 
de la Asamblea fueron aprobadas por unanimidad . 9 -- Nota envia 
da por la Comisión encargada de vigilar las elecciones de la -
~scuela de Ingeniería- informando que resultaron electos , como
Representantes de los ~rofesores el Sr. Ing . Víctor ~anuel Mar 
tínez como propietario y el Sr. Ing. Jorge Valencia J., _como -= 
suplen te, y los alumnos Roberto Góme z del Campo Laborín c·omo -
propietario y Héctor Daniel Ramírez como suplente, acordándose 
que tomando en consideración la condiciones especiales en que
se encuentran los alumnos de esa ~scue l a y que el único alumno 
que reune los requisitos que marca la Ley de Enseñanza Univer
sitaria en vigor, ha sido varias veces Consejero, y ante el -
problema que se presenta de que ese -alumnado no tuviera repr&
sent1.ción,• se aprobó la forma como fueron electos los Represen 
tantes alumnos de em. Escuela. 10.- Nota e::iviada por el Presideñ 
te y Secretario del Patronato de la Universidad de Sonora in-= 
formando que el Sr. Emili~no Corella fué nombrado Representan
te de ese Organismo Univers i tario ante el Consejo. Puesta a la 
consideraci6n de la Asamblea fué aprobada por unanimidad esa -
designación. 11. - Nota enviada por el Sr. Francisco R. Seldner 
Contralor y Delegado Adjunto del Patronato , acompañada de dos
hojas donde firmaron los empleados que asistieron a la reunión. 
informando que resultaron electos como Representantesde los -
Empleados , el Sr. Librado Vargas , como propietario y la Sri ta . 
Profa. Elvira Cons D., como suplente . Puesta a la considera--
ción de la Asamblea fué aprobada esta designación. 12 .- Nota -
enviada por el Sr . C. P . Carlos Acedo Valenzuela, Presidente de 
la Asociación de Exalumnos informando que resultaron electos -
como Representantesde esa Asociación, el Sr. Lic. Juan Antonio 
Ruibal c ., como propietario, y e1 Sr •. C. P •. Carlos Acedo V~len
zuela, coffi~~sa.l)'l~e~ 2~'8Jt5,aAsesta d&9ugnaci6nEt? a la consider~ 
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ción de la Asamblea fué aprobada por unanimidad . Como algunas 
Escuelas no nombra ron representantes suplentes se acordó que
se envíe una nota a los Directores de l a s Escuelas que nó lo
hicieron suplicándoles que lo hagan enviando· copia de las ac
tas que con ese motivo se levanten. 13. - Nota enviada por el
Sr. Conrado Cubillas S , solicitando la ayuda de la Rectoría -
en la resolución del problema que se le presenta, ya que ter
minó la Enseñanza Secundaria sin acreditar las clases de Edu
cación Física por padecer eretismo cardiaco y una lesión en .
la rodilla izquierda, según le informó el Sr. Dr~ Ernesto Ra
mos Bours , médico de esta Institución. Puesta a la considera
ción de la Asamblea se acordó que se le recomiende que envíe
un certificado médico con diagnóstico preciso de las causas -
que le impidieron acreditar esa clasé , expedido por el Dr. Er 
nesto Ramos Bours , Médico de la Institución, acompañado de uñ 
informe del Director de la Escuela que dé a conócer sus asis
tencias a otras clases, su dedicacióp al estudio y su aprove
chamiento y lo que pudieraninformar en relación con la justi
ficación de su solicitud, los profesores de educación física
que tuvieron a su cargo esa materia en los años en que debía
haberla cursado . 14. - Dictamen de la Comisión de Grados y Re
validación de Estudios proponiendo que se revaliden globalmen 
te los estudios de High School del Sr. Francisco Conrado Mar
tínez Quiroz acreditadas en la Cahtedral Hi gh School de los -
Angeles , California , por los de Enseñanza Secundaria. Puesto
a la consideración de la Asamblea fué aprobado por unanimidad . 
15.- Nota enviada por el Sr. Lic . Cipriano Gómez Lara, Jefe -
del Departamento Escolar remitiendo la solicitud presentada -
por el alumno Carlos ~ancillas Figueroa, de la Escuela de Co~ 
tabilidad y Administración, donde solicita inscripción en el
grado que le corresponda ;1a que tiene pendientes .: _, clases -
de Segundo , Tercero y Cuarto Año. Puesto a la consideración -
de la Asamblea , después de un prolongado cambio de impresio-
nes se acordó que una comisión integr .da por los señores C. P . 
Heriberto Aja Carranza, Director de la Escuela de Contabili-
dad y Administracióm, Lic . Cipriano Gómez Lara , Jefe del De-
partamento Escolar e Ing. Jesús Raso Reguero , hagan elestudio 
de esta petición y rindan el dictamen correspondiente . 16.- -
Nota enviada por el Sr . Lic . Cipriano G6mez Lara , Jefe del De 
partamento Escol ar , acompañando la solicitud ~resentada por = 
el Sr. Alejandro Reyna Cáñez , de que se le conceda presentar
examen de las c l ases de Segundo Curso de Matemáticas Financie 
ras , de Seminario de Tesis y de Análisis e Interpre tación de= 
Estados Fina..~cieros , por no haber podido pre sentar esos exáme 
nes en el periodo reglamentario . Puesto a la consideración de 
la Asai;iblea y tomando en consideración que en este caso el a
lumno fué el causante de no haber presentado esos exámenes - 
ni haber justificado debidamente su inasistencia a esos actos , 
se acord6 por mayoría de votos que no es de accederse a lo so 
licitado. 17.- Nota del alumno Juam León Paz, solicitando se-
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le conceda examen a título de suficiencia del Primer Curso de 
Contabilidad de Costos por haberse encontrado fuera de la ci~ 
dad atendiendo a su salud en la fecha en que se llevaron a -
cabo esos exámenes y para justificarlo envía un certificado -
médico expedido por el Sr. Dr. José Ma. Mojarra donde expresa 
que por r a zones inherentes a la salud del interesado se le -
prescribió un mes de reposo físico y mental a partir del dí a -
12 de septiembre anterior . Puesta a la consideración de la A
samblea y después de una serie de consideraciones entre ellas 
las de que en caso de enfermedad o de incapacidad debe darse
aviso oportuno al Director de la Escuela y en caso necesario
al médico , que de preferencia sea el de la Institución para -
que expida la constancia correspondiente , la facilidad con q"te 
pueden obtener certificados médicos los alumnos y los térmi-
nos tan generales en que se redactan estos documentos , se a-
cordó que no es posible acceder a lo solicitado . 18 . - Nota e~ 
viada por el Sr. Q. B. P. Adalberto Bernal Dávil a, de Agua Pri~ 
ta Sonora, solicitando que le revalide la clase de Análisis -
Químico Cuanti tativo con Laboratorio que curso'al estudiar -
la carrera de Químico , Bacteriólogo y Parasitólogo , por la+
misma materia que quedó pendiente al estudiar en la Escuela -
de ·armacia de esta Institución, acompañando los documentos -
que ~consideró que servirían para justificar su petición. - -
Puesta a la consideración de la Asamblea se acordó que se tur 
ne a la Comisión de Grados y rteval idaci6n de Estudios para su 
estudio y dictamen correspondiente . 19.- Nota enviada por el
Sr. Lic . Cipriano G6mez Lara , acompañando el Oficio No . - - -
11 5- 62 del Sr. Ing . Manuel Puebla Peralta, Director de la Es
cuela de Ciencias Químicas , dando a conocer el acuerdo que to 
m6 el Consejo Técnico en ralción con la situación irregular = 
del a l umno Marcelino González Ulloa para que esa H. Comisión
resuelva si el Primer Curso de Matemáticas del nuevo plan de
estudios corresponde a la materia Complementos de Algebra del 
Pl an anterior , y determine la situación en que se encuentra -
el mencionado alumno . Puesta a la consideración de la Asam--
blea se acordó que se turne a la Comisión de ~rados y Revali
dación de bstudios para su estudio~ dictamen correspondiente . 
20.- Not a enviada al señor Lic . Cipriano Gómez Lara , acompa-
nando el Oficio No . 116- 62 del Sr . Ing . L;anuel Puebla Peralta 
Director de la Escuela de Ciencias Químicas , informando la -
resolución tomada por el Consejo Técnico relacionado con la -
situación del alumno Eduardo Antúnez Mézquita . l-'u.esta a ~a -
consideración de la Asamblea se acordó que se tur~e a la Co-
mision de Grados y Revalidación de Estudios para su estudio -
y dictamen correspondiente . 21 .- Dictamen de la Comisión Espe 
cial integrada por los señores Lic . Alfonso Castellanos Idiá
quez , C. P . Heriberto Aja varranza , Lic . Cipriano G6mez Lara y 
Prof . Amadeo liernández C. , en el sentido de que procede conc~ 
der al alumno Octavio Aeosta Salomón el examen a título de su 
ficiencia que solicita del Primer Curso de Contabilidad ya -= 
que se encuentra que existen razones especiales que justifi--
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can la presentación de tal tipo de examen y que el interesa
do demostró tener conocimientos académicos . Puesto a la con
sideración de la Asamblea se aprobó el mencionado dictamen -
dejando al H. Consejo Técnico del Plantel la facultad de fi
jar la fecha, fuera del calendario escol ar , en que haya de -
celebrarse ese examen. 22 .- Dictamen de la Comisión Especial 
integrada por los señores Lic. Cipriano Gómez Lara , C. P . He
riberto Aja Carranza, Lic. Alfonso Castellanos ldiáuqez y -
Prof . Amadeo Hernández C., en el sentido de que proceda con
ceder al alumno Román Salcido Morineau el examen a titulo de 
suficiencia que solicita de la clase del rrimer Curso de Co~ 
tabilidad ya que encuentra que existen razones especiales qre 
justifican la presentación de este examen y que el solicitan 
te demostró tener antecedentes académicos . Puesta a la consi 
deración de la Asamblea fué aprobado el dictamen de~ando al= 
Consejo Técnico del Plantel la facultad de fijar la fecha, -
fuera del calendario escolar, en que haya de celebarse ese -
examen. 23 .- Nota de la Comisión integrada por los Sres . C. P . 
Heriberto Aja varranza , Lic . Alfonso Castellanos I . Prof . A
madeo llernández C. y Lic. Cipriano Gómez ~ara, en relación -
con la petición del Sr. Ricardo Uastillo Peralta, encontran
do que al no habérsele negado su inscripción debe comunicárse 
le esta circunstancia y hacérselesaber que de acuerdo con las 
normas del calendario escolar vigente , puede solicitar su irs 
cripción debiendo recabar previamente autorización por escri
to de la Dirección del Plantel . Puesta a la consideración de
la Asamblea el dictamen fué aprobado por unanimidad . 24.- No
ta del alumno Juan Muñoz Amaya de Cd . Obregón , Sonora , solici 
tando se le conceda presentar a título de suficiencia el Ter
cer Curso de matemáticas de Enseñanza becundaria informando -
que puede presentar un certificado médico que compruebe la -
causa por la que no pudo presentarlo en la fecha senalada por 
la Dirección de la Escuela . Puesta.a la consideración de la -
Asamblea , después de una serie de consideraciones se acordó -
que no es posible acceder a lo solicitado . 25.- Nota del Sr.
José Jesús Noriega Gámez informando que no obtuvo calificacifu 
aprobatoria en los exámenes de Lrimer Curso de Matemáticas -= 
Einancieras y de Cambios, Arbitrajes y Metales Preciosos y -
que no puede llevar de nuevo esas materias dado que está cur
sando el IV Año de la Uarrera de Contador Público . Puesta a -
la consideración de la Asamblea y considerando que este alumm 
está en situación analoga a casos anteriores, se acordó que sa 
turne a la Comisión integrada por los Sres . C. P . Heriberto -
Aja Carranza, Director de la Escuela de Contabilidad y Adminjg 
tración. Lic . Cipriano Gómez Lara, Jefe del uepartamento Esqo 
lar e Ing. Jesús Raso Reguero , Catedrático de esta Institución 
para su estudio y dictamen correspondiente . 26 .- Nota enviada 
por el ~r. Lic. Cipriano Gómez Lara, Jefe del Departamento E~ 
colar, enviando la petición presentada por el alumno Francis
co Terán oaavedra que actualmente cursa como irregular el IV-
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Año de la Carrera de Contador Público y solicita se le inscr i 
ba en la clase de rrimer Curs o de Matemática s Financiera s del
Segundo Año . Puesto a l a consideración de la As amblea y por -
ser este caso análogo a l anterior se acordó que se turne a la
misma Gomisi6n . 2? .- Nota env 1ada por el Sr . Prof . Alberto Cói 
doba, Jefe del Departamento de Educación Física y César Moreno 
Bravo , Director Técnico del Departamento , solicitando se regl a 
mente el uso del Gimnasio tomando en cuenta las actividades -= 
para las que fué creado y que dicha reglamentación prohiba ter 
minantemente el uso de ese lugar par a bail es de ninguna índol e 
Puesta a la consi deración de la As ambl ea , después de una serie 
de consideraciones, en las que se tomaron en cuenta no sólo -
las pérdidas materiales que se originan con los bailes eino --· 
también el deterioro de sus grade~í as , aparatos y el aspecto -
degradante que ofrece la venta de bebidas alcohólica s en esos
bailes , se acordó que desde luego se reglamente el uso de esa
dependencia Universitaria , quedani o suprimidos l os bail es y el 
uso de bebidas embriagantes dentro de e l la. 28 .- Nota del Sr.
Alfonso Taboada Argaez~ refiriéndose al oficio que l e envi ó la 
Rectoría comunicándole que había sido separado como profesor -
de esta Universidad y solici tando se reconsidere su separación 
y se le dé oportunidad para ser escuchado antes de emitir un -
fallo definiti vo . Puesta a la consider ación de la Asamblea , el 
Sr. Lic . Alfonso Castellanos ~di áquez hizo una exposición det~ 
llada del incidente desagradable que se motivó durante el bai
le de ani~ersario de la Escuela de Derecho y Ci enci as Sociales 
y también de otras informa ciones que de ningún modo favorecen
la conducta y el comportamiento del mencionado profesor . El -
Sr . Prof . Amadeo Hernández informó también que un grupo de - -
alumnos de su Escuel a l e había presentado una queja acerca del 
poco t ino que el mencionado profesor tenia para tratar , prin
cipal mente a las al umnas 0 Después de un prolongado cambio de -
impresiones y de consi dera ciones se ·acordó que no era posibl e
acceder a lo solicitado ya que e l mencionado profesor aún no -
tení a tres años de servicios en la Institución y que , si el ca 
so se turnaba a la Comisión de Honor , traer ía comentar ios muy= 
desfavorabl es que perjudicarían el prestigio de esta Institu-
ción y se perdería la confianza que los padres de familia tie
nen a esta Casa de Estudios . Se continuó com Informe de Comi-
siones . Cono ya se habían dado a conocer los dictá:nenes prese~ 
tados por la Comisión Especial que s e habí a nombradozpor la Co
misión de Grados y Revalidación de Estudios1 se pasó a Asuntos 
Generales . El Sr . Lic . Al fonso vastellanos diáquez informó -
que con motivo de las c onferencias que dictaron algunos de los 
asistentes al Congreso de Sociol ogía , los alumnos de la ~scue 
la a su cargo no habi at1 podido nombrar a su Representante , --
prometiendo hacerlo en el t ranscruso de la semana. ~e volvió a 
cambiar i mpresiones acerca de los certificados médicos que se
expiden a alumnos de la Intitución y s e acordó que , estando en 
la ciudad el interesado , los cert ificados médicos ya sea para-
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maestros , ampleados , trabajadores o alumnos J e la ln,titución 
deben ser expedidos por el médico de la Universidad expresan 
do el diagnósti co preciso de la enfermedad y la incapacidad
que pueda tener el interesado par~ cumplir con sus compromi
sos u obligaciones que tengan pendientes y que , cuando el so 
licitante se encuentra fuera de la ciudad , el certificado me 
dico que presente sea refrendado por el médico de la Uni vere 
sidad. En eeguidá el Sr. Rector se refirió a que próximamen
te hará un viaje a la Ciudad de México para hacer gesti~nes
en relación con el aumento de l subsidio que concede e l Go--
bierno Federal y que l e es necesario llevar completo el estu 
dio relacionado con la creación de la .c!'acultad de Altos Estu 
dios en esta Institución. Después de un cambio de impresio-= 
nes se acordó que se solicite el dictamen correspondient e a
la Comisión J e urados y Revalidación de Estudios y que se ce 
lebre sesión ordinaria el próximo jueves , donde pueda tratar 
se este asunto . En seguida se procedio a la toma de posesióñ 
de los nuevos Consejeros . Después de la prot esta de rigor -
los nuevos consejeros fueron felicitados y se agradeció la -
valiosa cooperación que los integrantes del Consejo anterior 
habían prestado a esta Institución. Siendo las veintiuna ho~ 
tas y quince minutos se dió por t erminada la reunión levantán 
dose para constancia la presente acta que firman de conformI 
dad. 

Dr: Moisés Canale R. 
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